
 

Stadt Leverkusen NEUDRUCK                Antrag Nr. 2018/2159 

Der Oberbürgermeister 
  

I/01-011-20-06-he/neu 
Dezernat/Fachbereich/AZ  
 
25.05.18 
Datum 

 
 

Beratungsfolge Datum Zuständigkeit Behandlung 

Ausschuss für Stadtentwicklung, 
Bauen und Planen    

16.04.2018  Beratung  öffentlich  

Bezirksvertretung für den Stadt-
bezirk I    

23.04.2018  Beratung  öffentlich  

Bezirksvertretung für den Stadt-
bezirk II    

24.04.2018  Beratung  öffentlich  

Bezirksvertretung für den Stadt-
bezirk III    

26.04.2018  Beratung  öffentlich  

Rat der Stadt Leverkusen    07.05.2018  Entscheidung  öffentlich  

Ausschuss für Stadtentwicklung, 
Bauen und Planen    

04.06.2018  Beratung  öffentlich  

Rat der Stadt Leverkusen    11.06.2018  Entscheidung  öffentlich  

 

Betreff:  

Planvolle Entwicklung neuer Hotelstandorte in Leverkusen 
- Antrag der Fraktion Opladen Plus vom 12.03.18 
 
 
 
Hinweis des Fachbereichs Oberbürgermeister, Rat und Bezirke: 
 
Die Beratungsfolge des o. g. Antrags wurde aktualisiert. 
 



Unabhängige Wählergruppe  

     

 

 
Fraktion Opladen plus ● Bahnhofstraße 12 ● 51379 Opladen 

 

Herrn  

Oberbürgermeister 

Uwe Richrath 

Friedrich-Ebert-Platz 1 

 

51373 Leverkusen 

Fraktion 

Bahnhofstraße 12 
51379 Opladen 

Tel. und Fax 02171 / 3667920 
info@opladen-plus.de 
www.opladen-plus.de 

 

            Opladen, den 12. März 2018 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 

 

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremi-
en: 

 

Planvolle Entwicklung neuer Hotelstandorte in Leverkusen  

 

Das von der CDU anlässlich der jüngsten Überlegungen eines Hotelneubaus im 
Bereich der Heinrich-von-Stephan-Straße (Vorlage 2017/2053) geforderte unab-
hängige Gutachten über den Hotelstandort Leverkusen, wird als Grundlage für 
das weitere Vorgehen bei allen derzeit im Raume stehenden Hotelgroßprojek-
ten  genommen. 

 

 

Begründung: 

 

Hotels in der Größenordnung, wie sie derzeit an drei Stellen in der Stadt im Raume 
stehen (City C, Bahnstadt Opladen und Heinrich-von-Stephan-Straße), sind allesamt 
Schwergewichte in der Stadtentwicklung, die zuvor auf ihre Sinnhaftigkeit zu prüfen 
sind.  

Neben dem Blick auf den überregionalen Hotelmarkt ist immer auch zu prüfen, ob 
geplante Hotelansiedlungen die beste Lösung für die Standorte und damit für die 
Stadtentwicklung des direkten Umfeldes sind. 

Daher soll das von der CDU geforderte Gutachten gleich jedes der drei im Moment in 
Raume stehen Hotelprojekte berücksichtigen und auch bei allen drei Projekten als 
Grundlage für die weiteren Überlegungsschritte dienen. 

 

                        Michael Neuendorf                  Markus Pott 
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